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Verbale riunione Consiglio Direttivo del 12.12.2023 

In data 12.12.2023 alle ore 18:00 si è riunito in modalità di videochiamata il Consiglio Direttivo 
dell’Associazione FIAB Roma Ruotalibera. 

Sono presenti: la Presidente Silvia Francesca Pietra, il Vicepresidente Walter De Dominicis, i 
Consiglieri Fabio Boaselli, Roberto Cavallini, Luigi Menna, Rocco Romeo, Lucio Gregorini e 
Alessandra Boldorini, referente del gruppo accompagnatori, per discutere e deliberare sul seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1) Aggiornamento elenco accompagnatori. 
2) Creazione di una chat istituzionale di Ruotalibera dedicata ai soli soci e regole per il suo 

utilizzo. 
3) Ripristino del calendario con cadenza almeno quadrimestrale. 
4) Programmazione corsi e cicloviaggi. 
5) Varie ed eventuali 

Assume la Presidenza Silvia F. Pietra, svolge le funzioni di Segretario Rocco Romeo.  

Punto 1  Aggiornamento elenco accompagnatori. 

Prende la parola Alessandra Boldorini, referente del gruppo Coordinamento Accompagnatori, la 
quale, dopo aver ribadito che gli accompagnatori non sono guide ma “accompagnatori volontari”  
tenuti ad inserire alcune uscite o biciviaggi nel corso dell’anno, evidenzia che taluni accompagnatori 
presenti sul sito non organizzano uscite da molto tempo e, di conseguenza, ne propone la 
cancellazione dall’elenco.  

Dopo ampia discussione, che vede opinioni discordanti in merito alla proposta di Boldorini, il 
direttivo concorda sull’opportunità di individuare dei criteri per la selezione degli accompagnatori e 
di organizzare una riunione con gli accompagnatori stessi, al fine di verificare la loro effettiva volontà 
di impegnarsi nell’attività per il prossimo anno. In particolare, viene proposto che ciascun 
accompagnatore sia tenuto a organizzare almeno due uscite, anche in coppia, nel corso dell’anno.  

Alessandra Boldorini, non concordando sull’impostazione assunta dal Direttivo, comunica la 
decisione, peraltro già maturata in precedenza, di rassegnare le dimissioni dall’incarico di referente 
del gruppo Coordinamento Accompagnatori e lascia la riunione.  

Il Consiglio Direttivo prende atto di questa decisione e incarica la Presidente Silvia Francesca Pietra 
di sostituirla provvisoriamente.  

Punto 2 Creazione di una chat istituzionale di Ruotalibera dedicata ai soli soci e regole per il 

suo utilizzo. 

Si discute della realizzazione di una chat istituzionale WhatsApp ufficiale di Fiab Roma Ruotalibera 
dedicata alle comunicazioni dell’associazione, nella quale gli amministratori del gruppo siano sia i 
consiglieri sia i referenti dei gruppi di lavoro.  
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Lucio Gregorini propone che la chat sia a trasmissione unidirezionale, ovvero che solo gli 
amministratori del gruppo possano inviare e pubblicare messaggi e si riserva di verificare che questa 
funzione sia stata introdotta anche dalla piattaforma WhatsApp. 

Il Consiglio Direttivo rimanda pertanto l’approvazione della chat al prossimo CD. 

Punto 3 Ripristino del calendario con cadenza almeno quadrimestrale. 

Al fine di incentivare gli accompagnatori ad organizzare le uscite, si propone di realizzare un 
calendario con una programmazione nei tempi da definire, per esempio quadrimestrale, oppure  
semestrale o annuale; inoltre, Rocco Romeo evidenzia come la redazione di un calendario cartaceo 
possa dare una maggiore visibilità all’associazione. Luigi Menna sottolinea che con 3 o 4 uscite ad 
accompagnatore si può riuscire a completare tutti i weekend e i giorni festivi dell’anno.  

Si decide che la deliberazione sarà approvata nel prossimo CD. 

Alle 19:45 Luigi Menna lascia il Consiglio Direttivo per impegni personali. 

Punto 4 Programmazione corsi e biciviaggi. 

Il Consiglio concorda di discutere questi argomenti in un prossimo direttivo, successivamente alle 
riunioni dei gruppi lavoro interessati (Gruppo bici viaggi, Gruppo tecnico e Gruppo coordinamento 
accompagnatori). 

Punto 5  Varie ed eventuali 

I consiglieri presenti concordano di convocare una riunione in presenza dei Referenti dei diversi 
Gruppi di lavoro dell’Associazione, nel prossimo mese di gennaio.  

Come già indicato nel verbale precedente, all’unanimità dei presenti si decide di chiedere preventivi 
alle tipografie conosciute per la realizzazione delle spillette con il logo di Fiab Roma Ruotalibera.  

Le spillette saranno donate ai soci  durante i prossimi incontri dell’Associazione.  

Romeo Rocco propone di chiedere anche un preventivo per la realizzazione degli adesivi tondi con 
il logo dell’Associazione, il cui costo non dovrebbe superare i 30,00 euro.  

Alle ore 20:05 la riunione si conclude. 

 

IL SEGRETARIO       LA PRESIDENTE 

f.to Rocco Romeo              Silvia Francesca Pietra 

                                                                                                                  

 

 

 

 


